

## Lichtblicke – Aktion bei Küchen Bruschke

Oliver Bruschke von Perfekte Küchen hatte bereits im Oktober im Rahmen einer Autogrammstunde mit der frisch gebackenen NRW-Sportlerin des Jahres Gina Lückenkemper einen eigens gekauften 190cm großen Teddybär signieren lassen.

Der XXL-Kuschel-Teddy sollte dann auf der Facebook-Seite des Küchenstudios zugunsten der Aktion „Lichtblicke“ versteigert werden.

**Weil die sympathische Sportlerin sofort anbot den Bären sogar persönlich zu übergeben, lag das Höchstgebot am Ende der Auktion bei € 250,-.**



Der Käufer, Christian Lindenmayer aus Augsburg machte sich allerdings nicht wegen des Bären auf den 550 km weiten Weg nach Soest - sein Motiv war neben dem guten Zweck auch sein Idol Gina Lückenkemper einmal persönlich kennenlernen zu dürfen. Der Bär findet sein neues Zuhause im Emdenweg 14 in der Kita Sonnenschein e.V., somit haben die Kinder viel Freude mit dem kuscheligen neuen Freund.

Das nennt man dann eine win-win-win-Situation: Fan Lindenmayer lernte Gina Lückenkemper kennen, die Kinder dürfen sich über den Bären freuen und die Aktion „Lichtblicke“ erhält eine Spende über € 250,-.